

## LEVE MEJORIA DEL CANCELLER ARGENTINO

BUENOS AIRES, 8 de mayo. — El canciller argentino Augusto César Guzzetti, herido en el atentado de ayer, experimentó una "leve mejoría" en un cuadro general de gravedad, con parálisis del lado derecho. Le extrajeron dos esquirlas de bala, pero quedó otra alojada cerca del bulbo raquídeo. No hay noticias acerca de sus atacantes. (AFP y AP). (Más información en la página 11).

# Leve Mejoría de Guzzetti, en un Cuadro de Gravedad

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 8 de mayo.—El canciller argentino vicealmirante Augusto César Guzzetti "tiene buena comunicación con el exterior" luego del atentado que sufrió ayer, señaló una fuente médica hoy aquí.

Pese a ello sufre una "parálisis progresiva en el lado derecho", dijeron las fuentes médicas en un informe no oficial distribuido esta mañana.

## TRES ESQUIRLAS DE BALA EN LA CABEZA

Experimentó una leve mejoría el canciller argentino, herido ayer de gravedad en la cabeza por guerrilleros montoneros que le dispararon en un sanatorio privado.

Según una versión que consigna el matutino *La Nación*, Guzzetti recibió tres trozos de bala —detectados luego de un examen radiológico— que obligaron a una intervención quirúrgica en la que los cirujanos lograron extraerle dos.

El tercero quedó alojado cerca del bulbo raquídeo, lo que hizo suponer la posibilidad de una segunda intervención quirúrgica, posteriormente descartada por un comunicado oficial emitido por el cuerpo médico del hospital policial Bartolomé Churruca.

Al mediodía del sábado, Guzzetti concurre como lo hace habitualmente a un sanatorio privado ubicado en pleno centro de Buenos Aires, para recibir atención médica acompañado por custodia policial que permaneció en el exterior del edificio apenas ingreso.

## PINTARON UNA LEYENDA

Los agresores, tras reducir a dos médicos y a dos enfermeras, esperaron que Guzzetti ingresara al consultorio para atacarlo, vestidos con guardapolvos blancos.

Luego de someterlo, cubriendo con una almohada la pistola utilizada para el atentado, le dispararon un balazo en la cabeza que se dividió en tres esquirlas, y huyeron no sin antes pintar una leyenda en el consultorio que los identificaba como "Montoneros", y dejar armada una bomba fabricada con 20 kilos de trotyl que no estalló

En esas circunstancias, una de las enfermeras logró zafarse de las ataduras y alertó a la custodia del canciller que no pudo impedir a los ilegales subir a un automóvil estacionado en las cercanías en el que consiguieron huir.

Los médicos del consultorio resolvieron trasladar al canciller a un establecimiento sanitario.

Mientras se adoptaba esta decisión pasó por el lugar una ambulancia que fue detenida por la custodia para transportar al herido hasta el hospital policial Churruca donde fue sometido a una intervención quirúrgica de urgencia.

Los médicos lograron extraerle dos trozos de bala pero uno más quedó alojado cerca del bulbo raquídeo.

El último parte médico emitido a medianoche del sábado, consignó que el canciller no iba a ser sometido a otra intervención quirúrgica y que su estado era "satisfactorio".

En fuentes responsables se supo esta mañana que el herido había tenido una leve mejoría, dentro del cuadro de gravedad que presentaba.

Se logró saber que el grupo agresor estaba compuesto por dos hombres y una mujer del comando Dardo Cabo de "Montoneros" según la leyenda que rezaba en el sitio donde fue atacado el canciller.

Por informes oficiosos se logró establecer que el personal de custodia que acompañaba al canciller Guzzetti, perteneciente a los cuadros de la Policía Federal, fue detenido en averiguación del suceso.

El presidente de la nación, Jorge Rafael Videla, visitó el sábado por la noche el hospital Churruca para interiorizarse del estado del Ministro de Relaciones Exteriores.

## DETENIDO UN HERMANO DE A. LANUSSE

En Caracas, el diario *El Nacional* dice hoy que un hermano del ex presidente argentino Alejandro Lanusse está detenido en esta ciudad.

El periódico identifica al detenido como ingeniero Gerardo Lanusse.

*El Nacional* atribuye a "personas vinculadas a la colonia argentina en esta ciudad" haber dicho que el ingeniero Gerardo Lanusse "se encuentra detenido en una de las jefaturas civiles de Caracas desde el pasado jueves, pero hasta ahora no se ha sabido el motivo del arresto".

## ESTUDIAN LA EXTRADICIÓN DE BRONER

Mientras tanto, el industrial argentino Julio Broner, detenido en la capital venezolana desde hace cinco días por pedido de un juez federal de Buenos Aires a la Interpol-Caracas, dijo en una entrevista publicada hoy por el diario *El Nacional* que el juicio en su contra no es más que una estricta maniobra política.

Broner, de 55 años de edad, se encuentra ahora a disposición de la corte Suprema de Justicia, que deberá dictaminar si existen razones suficientes para ser extraditado a la Argentina.